



NPO法人 南信州おひさま進歩通信

発行：2015年9月16日

市内保育園へ訪問し、パネルシアターの上演を行いました。

8月から9月にかけて5園の保育園に訪問し、環境教育のパネルシアターを実施しました。パネルシアターでは「省エネ」や「太陽光発電」についてパネル上にストーリーをつくりながらお話をします。今回実施してみて気づいたことは、全体的に保育士さんそして園児の関心が高いということです。例えば和田保育園では、「エコピカディ」という日を毎月設けていて、エコでピカピカな日になるように環境教育の勉強やお掃除の勉強をしているそうです。省エネのお話でも積極的に手が上がります。



中村保育園（8月10日）



和田保育園（8月24日）



子供の園保育園（8月25日）



仏教保育園（8月26日）



鼎みつば保育園（9月3日）

他の園でも、多くの園児が保育園の屋根に太陽光パネルが設置していることを知っていて、電気を作っているということを理解しています。保育士さんも園長先生も園児に話をしてくれているようです。

最後はさんぽちゃんが登場し、「さんぽちゃんの誓い」を読み合わせます。さんぽちゃんと一緒に、電気を大切にしようということが伝わればという想いで行っています。今後10月以降も市内の園に訪問予定があります。さんぽちゃん役についてはいつでもご参加をお待ちしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

裏面 NPO 活動今後の予定 にパネルシアターの日程を記載しました。

竹宵まつり フォトコンテスト作品展（りんご並木のエコハウスギャラリー）

6月6日に開催された、第7回目の「竹宵まつり～100万人のキャンドルナイト in 南信州」では、南信州おひさま進歩で事務局を受けています。今回竹宵まつりで撮影された写真を応募いただきフォトコンテストを開催しました。1位環境モデル都市賞、2位キャンドルナイト賞、3位竹宵まつり賞、ならびに写真刊から写真刊賞として2点を選考しました。下の作品が1位～3位の受賞作品です。

「きれいだね！」

岡本 澪子氏

環境モデル都市賞



「宵あかり」

太田 登氏

キャンドルナイト賞



「暮れなずむ街角」

鳴海 寿勇氏

竹宵まつり賞



1位『環境モデル都市賞』を受賞した岡本さんは、「子供の後ろ姿を写したのですが、ライトダウンして竹宵の灯りだけになった綺麗な飯田のまちの風景を大人になっても覚えていて欲しいと思いながら撮影しました」とのことでした。

9月1日（火）～9月30日（水）まで、竹宵まつりフォトコンテストの応募作品12点を、りんご並木のエコハウスのギャラリーで展示しています。ぜひお気軽にお越しいただき、ご覧下さい！

NPO 活動今後の予定

第4回気象学講座「豪雨災害の教訓」 10月17日（土）午後1時30分～3時



場所：旧飯田測候所 参加費無料

竹宵まつりフォトコンテスト作品展 りんご並木のエコハウスギャラリー 9月1日～30日まで
入場無料

上村保育園パネルシアター 10月28日（水）午前10時～

丸山保育園パネルシアター 10月29日（木）午後2時40分～

※上記2園の予定ですが、パネルシアターのさんぽちゃん役でご参加いただける方を募集しています。

NPO 法人南信州おひさま進歩 事務局 小室

電話：0265-24-4821 FAX：0265-56-3712